

Bläserklasse

in der Heinrich-Schickhardt-Schule
in Kooperation mit dem Musikverein Bad Boll



Konzept der Bläserklasse

Die Bläserklasse, eine Kooperation zwischen der HSS-Grundschule und dem Musikverein, steht für das Klassenmusizieren mit Blasinstrumenten. Sie wird in den Klassenstufen 3 und 4 angeboten, in denen die Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit haben, eines der oben abgebildeten Instrumente zu erlernen.

Im Mittelpunkt steht das gemeinsame Musizieren im Orchesterunterricht. Dieser findet einmal in der Woche in einer zusätzlichen Schulstunde zum regulären Unterricht statt. Zudem erhalten die Teilnehmer einmal wöchentlich 30 Minuten Instrumentalunterricht in Kleingruppen. Eine musikalische Vorbildung ist nicht erforderlich. Die Unterrichtsstunden finden in den Räumen der Grundschule statt.

Bei Veranstaltungen der Schule oder des Musikvereins werden kleine Auftritte der Bläserklasse stattfinden.

Vorteile



Das gemeinsame Musizieren in der Bläserklasse fördert die Kreativität, die Teamfähigkeit und das Verantwortungsbewusstsein. Zudem soll ein langfristiges Interesse an der Musik vermittelt und die Freude an gemeinsamen Erfolgen geweckt werden.

Außerdem verbessert das Musizieren die Konzentrationsfähigkeit und das Lernverhalten.

Im Anschluss an die Bläserklasse



Nach der Bläserklasse, also am Ende der Grundschulzeit gibt es für die Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit, in den Jugendorchestern des Musikverein Bad Boll, den Notenkünstlern und der Jugendkapelle mitzuspielen.

Kosten



Der Grundbeitrag für die Bläserklasse beträgt 50 Euro im Monat. In diesem enthalten sind die Kosten für den Orchester- und Instrumentalunterricht, die Instrumentenmiete und das Notenmaterial.

Hinzu kommt der Mitgliedsbeitrag im Musikverein Bad Boll für einen Erziehungsberechtigten in Höhe von 40 Euro im Jahr.

Bei Fragen oder für weitere Informationen:

Andreas Staudenmayer
blaeserklasse@mv-boll.de
07164 903630



Direkt zur
Anmeldung:



www.mv-bad-boll.de